
税金
*********************************************************************************

　担当課

  この度は、固定資産税の納付方法についてご意見をいただき、誠にあ
りがとうございます。

ペイジーによる納付は、システム改修等の経費が必要になることか
ら、費用対効果も含め慎重に検討しています。
　引き続き、納付環境の充実について調査・研究してまいりますので、
ご理解いただきますようお願いします。

収納推進課（2018年４月回答）〔4/21～27〕

　提案・意見 納税をペイジーで出来るようにして下さい。

　私は伊勢市内に土地を持っていますが、その固定資産税（できればそ
の他の税金も）をペイジー（Pay-easy）で納税可能にして下さい。
　コンビニ等は近くにあるので、歩いて納めに行くのは苦労ではないの
ですが、コンビニでも現金しか扱ってもらえず（クレジットカードは使
えず）何かと面倒です。自宅のパソコンからササッと納税したいです。

　回答



その他
*********************************************************************************

　担当課 管財契約課（2018年４月回答）〔4/21～27〕

　提案・意見 コピー機について

　コピー機のガラス面が汚れていた。
（市役所東庁舎２階に設置のコピーサービス用）

　回答

　平素は市政にご理解ご協力を賜り誠にありがとうございます。
　このたびは、ご迷惑をおかけして誠に申し訳ございませんでした。
　コピー機を確認しましたところ、汚れを拭き取るための清掃クロスが
付属されていなかったため、改めて設置させていただきました。
　ご理解賜りますようお願い申し上げます。



その他
*********************************************************************************

　担当課 管財契約課（2018年４月回答）〔4/21～27〕

　提案・意見 駐車場での対応について

　駐車場にいる方の対応がとても不快でした。少しの用事でハローワー
クへ立ち寄ったのですが信号の所まで追いかけてきて文句を言われまし
た。そこまでする必要があるかわかりません。お昼時の駐車場も空いて
るスペースはたくさんあったのに、また市役所に用事があって来庁して
いるのに腹立ちます。車がないと生きていけない田舎なのに駐車場のこ
とで、ごちゃごちゃ言われる意味が分かりません。ただただ不快です。
そんなに文句を言いたいなら、コインパーキング等にしたらいいんちゃ
いますか。

　回答

　平素は市政にご理解ご協力を賜り誠にありがとうございます。
　このたびは、警備員の対応で不愉快な思いをさせてしまい大変申し訳
ございませんでした。
　警備員に対しましては、委託先業者を通じ、改めて指導いたしました
ので、ご理解賜りますようお願い申し上げます。


